



Bob Arnold en compagnie des choristes des Voix du donjon de Paudy.

“ Bob l’Écossais ” comme l’appellent ses amis, est devenu un peu par hasard chef de chœur des chorales de Paudy, Vatan et Chârost.

Bob Arnold aime le hasard. En tout cas, il lui fait confiance. Arrivé de son Écosse, il y a une dizaine d’années, il s’est installé à Paudy car il y avait trouvé une maison qui lui plaisait. L’ancien comptable aimait la musique mais pas au point d’y consacrer l’essentiel de son temps. « *Je suis un autodidacte et je joue totalement à l’oreille !* » Cornemuse, guitare, saxophone... il est un touche à tout. C’est tout naturellement qu’il est entré à la chorale de Paudy, il y a sept ans. Un an plus tard, le chef de chœur démissionnait. « *Et bien évidemment, on ne trouvait personne. C’est une activité bénévole, il faut bien le savoir. Alors, je me suis proposé d’essayer et tout le monde était bien content !* »

“ A cappella c’est plus simple ”

Au fil des années, Bob Arnold a fait son trou et la chorale s’est même étoffée pour rassembler, aujourd’hui, dix-huit choristes. Comme si une chorale ne lui suffisait pas, celle de Vatan est venue s’ajouter, il y a quatre ans. « *Ils ont rencontré le même problème. Et puis, cela a été au tour de Chârost, il y a un an ! Là, on est venu me chercher et je n’ai pas pu dire non. C’est beaucoup de travail mais j’adore ça !* »

Un sacerdoce qui, à 62 ans, ne lui pèse pas : « *On chante uniquement a cappella, c’est plus simple. Et les chanteurs peuvent également travailler de chez eux sur leur ordinateur car j’envoie des sonores de la partition* ».

Répétitions le lundi à Chârost, le mercredi à Vatan, le jeudi à Paudy... autant dire que « *Bob l’Écossais* » qui est né en Angleterre mais qui a surtout vécu en Écosse, ne chôme pas. Le répertoire de chansons est très vaste puisqu’il va de l’opéra à Zazie, en passant par le reggae et moult chanteurs des cinquante dernières années. Bref, il y en a pour tous les goûts. Au total, il entraîne une cinquantaine de choristes. Hier soir, un concert était donné en l’église de Paudy, réunissant les chorales de Chârost et de Paudy. L’an prochain, il se pourrait bien que les trois chorales soient réunies pour un concert, mais d’ici là, tous auront ajouté quelques chansons à leur répertoire.